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代　表　質　問　順　序

１　民主党・刷新の会　　　伊　　東　　良　　平　　君

２　正 風 ・ 興 志 会　　　久 保 谷　　廠　　司　　君

３　清 峰 ク ラ ブ　　　井　　戸　　清　　司　　君

４　公　　明　　党　　　鳥　　居　　康　　子　　君

５　日 本 共 産 党　　　大　　島　　春　　之　　君

６　輝 ２ １　　　稲　　葉　　正　　仁　　君
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代　表　質　問　要　旨

民主党・刷新の会　　伊　東　良　平　　

平成２０年度一般会計歳入歳出決算と市長の政治姿勢について伺う。

１　市長は常に「健康増進」、「観光振興」、「行財政改革」の「３K」の推進を提唱

しているが、それぞれの成果について伺う。

また、国・県を初め、その他の団体等への働きかけにより、どのような成果があっ

たのか伺う。

２　元気のある地域づくり応援事業は２年目を迎えたが、市民の理解度、成果について伺う。

３　ごみ減量のために有料化としたことで、どのくらいの成果が見られたのか伺う。

　　　また、発泡スチロールの処分は完全に実施されているのか伺う。

４　清掃車の車庫用地として荻に先行取得した土地がいまだ手つかずだが、整備の見通

しについて伺う。

　　また、焼却炉も既に耐用年数を経過しているが、改修の見通しについて伺うととも

に、有料化による収入を基金として積み立ててはと考えるが、いかがか。

５　緊急経済対策についての評価と、このことで年度末倒産などの回避はできたのか伺う。
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６　マリンタウンへのウッドデッキの設置及び足湯の開設による効果について伺う。

　　また、足湯の雨天対策や炎天下対策について伺う。

　

７　中学校給食についての進捗状況を伺う。

８　外郭団体等、市と密接なかかわりのある事業所への市職員の転職については、市民

的立場で、俗に言う天下りではないかとの意見が寄せられるが、本市の状況について

伺う。

９　市民病院の老朽化による新市民病院の建設は理解できるが、建設に係る負債や医師

の確保など、問題点に対する見通しについて伺う。
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代　表　質　問　要　旨

正風・興志会　　久保谷　廠　司　　

　「伊東再生」から「伊東創造」へと目標を高めたことを踏まえ、平成２０年度決算及

び市長の政治姿勢について、以下の７点について伺う。

１　平成２０年度決算における実質収支の改善について

２　平成２０年度における市税の徴収対策の取り組みと、静岡地方税滞納整理機構への

徴収困難案件の移管について

３　この間の人件費削減の取り組みと、今後の方策について

　４　財政調整基金及び医療施設設置基金の増額の展望について

５　競輪事業特別会計の改善策と、収益事業としての展望について

６　新病院建設と環境美化センターの整備が健全化判断比率に及ぼす影響について

７　平成２０年度決算を踏まえた今後の市長の政治姿勢について
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代　表　質　問　要　旨

清峰クラブ　　井　戸　清　司　　

１　人件費の減少要因と今後の推移

２　生活保護費の減少要因と今後の推移

３　広報広聴事業について

　⑴　メールマガジンの経費は、幾らかかっているのか。

　⑵　登録人数と配信回数は、どれくらいあるのか。

⑶　今後、他分野での有効利用はないのか。

４　元気のある地域応援事業について、補助内容と、今後も継続していくのか伺う。

５　マリンタウン建設事業費について

　⑴　費用対効果について、どのように分析しているのか。

⑵　今後もプロムナード整備に予算をかけていくのか。
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代　表　質　問　要　旨

公　明　党　　鳥　居　康　子　　

平成２０年度決算より以下について伺う。

　１　伊東再生を最重要課題として取り組まれての４年目となるが、伊東再生への道が着

実に果たされたと判断ができるか伺う。

２　市債に関して、当初予算では、後年度負担の総額抑制を図るため、市債を率にして

１７．４％、３億２２０万円減としたが、決算状況はいかがであったか。

　　また、今後の見通しについて伺う。

　３　基金に関し、財源確保の点から財政調整基金や医療施設設置基金は、今後どのよう

に推移していくと考えられるか。

　４　市税不納欠損が前年度に対し４２．３％増加しているが、今後の動向をどうとらえ

ているか。

　５　観光施策に関し、エリアブランディング事業、アジア圏インバウンド誘客促進補助

事業、着地型旅行商品開発事業などの成果をどう見るか。

　６　新たな産業の誘導や育成について、どのような方針、方向性を考えているか。

　７　下水道事業に関し、年度当初、下水道経営のさらなる健全化のため、中期経営計画

に基づき、積極的な接続率の向上を進めるとともに、使用料改定の検討を始めるとさ

れているが、使用料改定への検討はどのように進められていくのか伺う。
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代　表　質　問　要　旨

日本共産党　　大　島　春　之　　

　市長１期目の最後の年となった平成２０年度に、「本市の健全財政の基礎を築いていく

ため」として取り組んだ３つのＫ「健康増進」、「観光振興」、「行財政改革」が市民生

活にどうあらわれたかについて、決算を踏まえ、次の諸点を伺う。

　１　人件費が大幅な減額となったが、その要因は何か。

　　　また、正規職員の減員などにより、行政運営に支障を来たしていないか伺う。

　２　観光振興は、本市にとって最重要課題であるが、次の点について、どのような成果

があったか伺う。

　　⑴　エリアブランディング事業について

⑵　観光番、各種イベント等への市民の協力について

３　健康保養地づくり「健脳健身」事業は、市民的見地や観光的見地に加えて、費用対

効果等の面から、見直しや再検討が必要と考えるが、いかがか。

４　地域保険対策である健康診査がなくなり、保険者ごとの特定検診となったが、市民

全体の受診状況の把握はできているのか。また、結果等を踏まえ、市民の健康増進の

課題をどうとらえているか伺う。

５　ごみの有料化へ踏み切ったことにより、市民生活に及ぼした影響をどうとらえてい

るか。また、現段階におけるごみ量の現状をどう受けとめているか。さらに、今後の

焼却ごみの減量対策について伺う。
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代　表　質　問　要　旨

輝 ２ １　　稲　葉　正　仁　　

１　原油価格の高騰などに伴い、緊急経済対策の一環として実施した市内中小企業への金

融支援について

　⑴　支援の結果について、市内経済の活性化にどの程度の効果があったと考えるか伺う。

　⑵　前項を踏まえて、現在の経済状況を市長はどのように認識され、さらなる景気浮揚

対策を行うお考えがあるか伺う。

２　多くの議論をした中で実施されたごみの有料化について

　⑴　有料化により、どの程度の削減につながったのか伺う。

⑵　どの程度の経費が施設改修やごみ処理のための経費になったか伺う。

　

⑶　現在販売されている指定袋の利用状況及びさらに小型の指定袋の要望があるのか伺

う。

３　公共へリポートの整備について、その進捗状況及び他の箇所（亀石、新井、池）への

今後の増設があるのか伺う。

　　

8


